PFRIÓDICO PÁGINA



FECHA

07/10/2024

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Nietos de Ifigenia Martínez descartan que la asistencia al cambio de poderes haya sido la causa de su deceso

CIUDAD DE MÉXICO (RODRIGO RICO).- Rodrigo y Antonio Rojas, nietos de Ifigenia Martínez, aseguraron que su abuela se fue en paz y con la satisfacción de haber cumplido al colocar la Banda Presidencial a la primera mujer presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

Informaron que su salud se deterioró después del 14 de septiembre, pero su responsabilidad para el primero de octubre la motivó a mantenerse y salir de su complicación de salud, por lo que descartaron que su asistencia a la ceremonia de traspaso de poderes haya sido causa de su deceso. Entrevistados afuera de la casa funeraria, informaron que el cortejo saldrá de la colonia Del Valle mañana a las 10:45 horas rumbo a la **Cámara de Diputados**, donde recibirá un homenaje de cuerpo presente.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7644?cid=75F18D326 4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7644&authkey=!AMQO2iwLG5zS16o&ithint =video&e=hYsRbe